

Dios, Creador, Impone Reglas

La Biblia empieza **con que Dios existe**. No hay explicación de dónde vino o provino Dios. Siempre en el pasado existía. Siempre existirá. Pero cuando Dios llamó **de la nada** lo que es el universo, Dios solamente mandó que existiera, y empezó a existir. Dios empezó a formar, desde la realidad que causó de existir, la tierra, y luego plantas sobre su tierra.

Génesis 1:11 Después **dijo Dios: Produzca la tierra hierba verde, hierba que dé semilla; árbol de fruto que dé fruto según su género, que su semilla esté en él, sobre la tierra. Y fue así. 12 Produjo, pues, la tierra hierba verde, hierba que da semilla según su naturaleza, y árbol que da fruto, cuya semilla está en él, según su género. Y vio Dios que era bueno. "Según su género"** es de decir, sigue el tipo de ser que era sus padres antes de ellos. Si Dios solamente hizo varón y hembra, "según su género" **se producen dos seres humanos a otro ser humano, varón o hembra. Así es como es la regla en vigor sobre la reproducción.** Para que "Dios hizo a un transgénero la forma que es", Dios tuviera que romper sus leyes, las leyes que la ciencia pueden observar en la realidad de nosotros para producir otra cosa. A fin de cuentas, **una perversión, no siguiendo las reglas que Dios sigue, no es lo mismo de otro género, que no sea varón o hembra.** Dios tiene que romperse sus principios que le guía en sus acciones. Tampoco se hace válido el cambio de género después. **Toda la "evidencia" de "lo que realmente es la persona" es explicado por ser rebelión a su Creador.**

Pero entre todo, Dios piensa en una forma que "compone" las cosas (**Colosenses 1:17 Y él es antes de todas las cosas, y todas las cosas en él subsisten;** "subsisten" o sunistáo significa **pegar juntos, para que tengan relación entre sí, que vienen juntos para beneficio mayor**) para que existan en armonía y funcionan juntamente según la mente de Dios. Así es Dios. Compone las cosas. Satanás y sus métodos y objetivos son para destruir, o descomponer lo que está funcionando.

Un varón y una mujer se casan, tienen sexo como Dios designó que deberíamos hacerlo, y **es muy probable que crearán por esto un nuevo ser.** Dos homosexuales o dos lesbianas nunca producirán a un bebé. Es contra las leyes de Dios, de la ciencia.

Dios es el Ser Supremo, y solamente por Su Palabra, las cosas que no existían antes llegaron a existir. **Hebreos 11:3 Por la fe entendemos haber sido constituido el universo por la palabra de Dios, de modo que «lo que se ve» fue hecho de lo que no se veía.** La materia le obedece. **Llegó a existir el universo porque Dios le llamó a existir. De la nada, llegó a existir.** Esto es lo que implica cuando hablas de "un Ser Supremo". El mundo le obedece, porque Él es el Ser Supremo. **Solamente los diablos y el hombre pecaminosos no le obedecen fácilmente.**

Si examinamos la Biblia, muy rápidamente podemos ver Dios dando al ser humano, mandamientos, prohibiciones, e instrucciones de seguir. **Génesis 1:29 Y dijo Dios: He aquí que os he dado toda planta que da semilla, que está sobre toda la tierra, y todo árbol en que hay fruto y que da semilla; os serán para comer. 30 Y a toda bestia de la tierra, y a todas las aves de los cielos, y a todo lo que se arrastra sobre la tierra, en que hay vida, toda planta verde les será para comer.** Y fue así. Pero el problema aquí es que el hombre quiere ir a diferentes caminos de que Dios le manda.

Dios llamó a cuentas al Hombre

Génesis 3:9 Mas Jehová Dios llamó al hombre, y le dijo: ¿Dónde estás tú? Pero entendemos que Dios es una persona, Él es el Ser Supremo que tiene todo poder, y Dios se trata con su creación, especialmente con el ser humano. Le llamó a Adán en su pecado para tratar con su pecado. **Estas reglas y principios de Dios gobiernan al mundo, y esto es si la criatura está en rebelión en contra de Dios o no, las leyes divinas de la ciencia están en vigor sobre él.** Aunque niegas a Dios totalmente, si brincas del quinto piso, la regla de Dios de la gravedad te va a aplicar y no vas a gustar lo que pasa. Por tu bien o por tu mal, estas reglas y principios son en vigor sobre la creación, y la creación es la posesión de Dios mismo. **Todo el problema del ministerio de la iglesia de Cristo es de enseñar y convencer a ser humano de estos principios morales de Dios, obedecerlos y te va bien, y desobedecerlos a tu propio peligro. Deuteronomio 4:4 Mas vosotros que seguisteis a Jehová vuestro Dios, todos estáis vivos hoy.**

Jesús es el Logos, el Principio en Vigor

Juan 1:1 En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios. 2 Este era en el principio con Dios. 14 Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros, y vimos su gloria... La palabra "verbo" es "logos" en griego, y significa un principio en acción, o en vigor, que tiene poder sobre algo. "Cardiología" significa el estudio de los principios en vigor sobre el corazón, en su relación de sí mismo y lo demás del cuerpo.

En **Proverbios 8**, el autor exhibe la excelencia de la sabiduría. En estudiarlo, entendemos que es **una personificación de Jesús.**

Proverbios 8:12 Yo, la sabiduría, habito con la cordura, Y hallo la ciencia de los consejos.

Pero el pasaje conjunta la relación entre sabiduría, la ciencia, y el buen uso de conocimiento, discernimiento y entendimiento **para el beneficio a uno mismo.**

Jesús, siendo este "poder en vigor," la sabiduría, en forma de persona, hizo el universo. Jesús creyó al universo, **todo lo que es creado, Colosenses 1:15-17.** Jesús, en ser la sabiduría de Dios, hizo, y hace, y hará a todas las cosas **de juntarse en una forma que beneficia. Pero esto es para los que aprenden de vivir en armonía y obediencia con la divina voluntad.** El hombre inconverso, o aun el que es salvo, pero no obediente a Dios, vive afuera de esta bendición porque no acepta que Dios hace todo de bien cuando anda en su voluntad. **El camino de Dios es la única forma de vivir y todo va bien ahora y para el futuro. Éxodo 18:20; Deuteronomio 10:12-13; 28:9; Josué 22:5.**

Hay una sola Realidad

Hebreos 11:1 Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve.

Nuestra fe, nuestra salvación depende de que estamos convencidos de la realidad que Dios nos declara. **Es una convicción cierta adentro de nosotros,** de qué creemos y cómo actuamos en este mundo, **de base de lo que Dios nos ha declarado, que son ciertos,** y las indicaciones que Dios nos dice, y van a llegar a cumplirse, **porque Dios es quien que hizo el mundo, y además Dios es quien que hace el mundo a**

ser como en realidad es. Esta va formando a fuerzas porque Dios es el poder supremo.

La ciencia entra en descubrir y confirma esta realidad que Dios nos ha dado. Si Dios nos declara que hay solamente varón y hembra, (Génesis 5:2), entonces no se vale de declarar que hay una multitud de géneros, y todo porque personas perversas y depravas nada más dicen que es cierto. El cristiano se respalda por la ciencia que indica que el género no es lo que uno piensa o quiere, sino por sus cromosomas, según que Dios nos ha declarado. Dios hace esto para toda la eternidad en el momento de tu concepción.

Dios hizo nada más dos géneros

Génesis 1:27 Y creó Dios al hombre a su imagen, a imagen de Dios lo creó; varón y hembra los creó. Dios hizo lo que llamamos un sexo, o un género, a cada ser humano, y esto es varón o hembra. Son exclusivos, no hay combinados, no hay seres humanos sin género, y no hay otras opciones, excepto estas dos opciones. Científicamente hablando, estamos hablando del par de cromosomas en la concepción de XX o XY que decide que género es la persona. Por querer, alguien se puede querer ser un hombre a ser mujer, o una mujer de ser un hombre, pero ni modo lo que hace o quiere, o cómo se porta, su género es hecho una realidad para toda la eternidad en el concepción, y en cada célula de su cuerpo que tiene, son XX cromosomas o XY en cada célula del cuerpo, y que define lo que a persona es .

La Perversión del Hombre

Levítico 18:22 No te echarás con varón como con mujer; es abominación. Dios declara unas cosas como pecados, pero cuando Dios llama a estas cosas “abominación”, quiere decir que no es nada más “un pecado”, pero es algo altamente peligroso y dañino a ser humano, que debemos que evitarlo a todo costo. El pecado aquí es de tener sexo un hombre con otro hombre o aun con una mujer (**Levítico 20:13**) en una forma en que el sexo no fue creado de hacerlo. Esto se llama perversión o es una abominación. El sexo fue hecho por Dios para la reproducción de la especie. Hay una sola

forma en qué el sexo puede posiblemente resultar en otro ser de la misma especie de ser creado. Dios hizo la unión sexual para el propósito solitario de reproducir la humanidad. Satanás cambia de tal forma que nunca van a reproducirse si siguen lo que Satanás quiere. Es perversión nada más. La relación entre los dos es incorrecto, y esto es lo mismo con adulterio y la fornicación. El hombre quiere sexo por diversión sin considerar a Dios y su moralidad divina.

El diseño de Dios es que una persona con el género de varón toma a otra persona con el género de mujer, y se forma una unión (**Marcos 10:8** “y los dos serán una sola carne; así que no son ya más dos, sino uno.”) En realidad, los dos no tienen relaciones sexuales y luego se casan, sino que primero se forman la “una sola carne” unión, y luego, relaciones sexuales vienen como parte de esta unión. Esto es el principio que Dios nos manda.

La conclusión es que Dios es altamente interesado y metido en las relaciones y acciones que hacemos entre nosotros como seres humanos. Según las reglas morales que Dios nos impone, hay moralidad divina que tenemos que respetar. Hay bendiciones si obedecemos esta moralidad que realmente es en la esencia del Ser de Dios, e igualmente hay penas, castigos, y destrucción de nuestras vidas y almas si desobedecemos a la moralidad que Dios nos manda. La homosexualidad en la Biblia vino de la palabra para sacerdote (no de Israel) que dedicó su vida al “dios del sexo” físico, el placer sexual, el hedonismo.

“Quédate en tu Carril”

1ª Corintios 6:9 ¿No sabéis que los injustos no heredarán el reino de Dios? No erréis; ni los fornicarios, ni los idólatras, ni los adúlteros, ni los afeminados, ni los que se echan con varones, 10 ... heredarán el reino de Dios.

Pablo, bajo la inspiración de Dios, escribió una declaración “unilateral”, o sea, algo que siempre va a ser cierto. Estos tipos de personas no son salvos. Cuando la persona sigue en estas obras de las tinieblas, no tiene el Salvador en su alma, sino tiene otro dios. Es una abominación en la vista de Dios cuando un hombre se porta como “afeminado”.

Varón y Hembra los Creó



Por David Cox

[Evc10] v1 ©2023 www.folletosytratados.com
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Génesis 5:2 Varón y hembra los creó; y los bendijo, y llamó el nombre de ellos Adán, el día en que fueron creados.

Toda la panorama de seres humanos es explicado con solamente dos opciones, varón y hembra. La forma de expresarlo declara que estas dos opciones son todas las opciones que existen, son las únicas opciones posibles.

El ser humano existe. Existe porque alguien “mayor” que el ser humano lo creó. Llamamos esta persona “Dios”, o “el Ser Supremo.” Tenemos declaraciones en las Escrituras de todo esto en el libro de Génesis. El hombre fue creado por Dios, y hay un vínculo entre el hombre (creación de Dios) y Su Creador. Este vínculo es que el hombre no es autosuficiente, pero dependiente a Su Creador. Entonces el hombre está bajo, sujeto, a su Creador. Es hecho en la imagen de Dios. El ser humano tiene la principal obligación hacia a su Creador 1) en adorar a Dios (adoración es de estudiar a su Creador, y por voluntad propia desea ser cómo su Creador en lo del carácter moral) y 2) obediencia a Dios.

Pero el hombre rechaza el hecho de que Dios impone sobre nosotros la moralidad de Dios. Es Dios mismo que nos dice lo qué es bueno, y debemos hacerlo, y lo qué es malo y no debemos hacer. Se considera esto la moralidad.